



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Volume 39, n° 1

Bien-aimé Archange Gabriel

7 janvier 1996

Le puissant travail de tous les temps : médecin, guéris-toi toi-même !

Ho! J'apporte les eaux de guérison.

Tous les archanges sont des guérisseurs, même ceux dont vous n'avez jamais prononcé le nom, car, jusqu'à présent, leur nom n'a pas été révélé à l'humanité sur terre.

Tout le monde souffre de quelque fardeau, que ce soit dans le corps éthérique, le corps de désir, le corps mental ou le corps physique. De même, une souffrance de l'âme peut engendrer une maladie fatale. Et un cœur qui n'est pas aligné sur Dieu peut entraîner un décès prématuré, car Dieu choisit parfois de retirer la corde d'argent de ceux qui l'ont déshonoré ou ont mal utilisé son feu sacré.

Dans ces derniers jours de l'ère des Poissons où des millions de gens souffrent dans leur chair de ces maladies qu'ils ont créées par leur karma, je suis ici. Je suis ici avec mes compagnons : les puissants Archanges, Michel, Jophiel, Chamuel, Raphaël, Uriel, Zadkiel, Uzziel. Vous connaissez le pouvoir de Jophiel, le pouvoir de Chamuel et le pouvoir des légions de Zadkiel. Je suis avec eux tous et beaucoup d'autres que vous ne connaissez pas.

En ce moment, ceux qui ont des yeux pour voir verront des anges (dont je ne divulgue pas le nom) mettre leurs pieds sur terre pour la première fois. Et au moment où je vous parle, les courants de leur Corps causal pénètrent la terre et inaugurent des spirales de guérison.

Pourtant, beaucoup de gens ne sont toujours pas guéris, car leurs conditions karmiques ne le permettent pas et leur karma peut être subtil. Le karma qui génère la maladie peut être évident pour les autres, mais ne l'est pas toujours pour celui qui le porte.

La puissance de guérison de la Forme-pensée de guérison

Ainsi, bien-aimés, si vous voulez guérir et être guéris, vous devez transmuier tous les éléments de votre être qui n'ont pas la même longueur d'ondes que les composantes de la Forme-pensée de guérison, celle-ci étant composée de trois sphères concentriques, une verte à l'extérieur, puis en allant vers l'intérieur, d'une bleue et d'une blanche¹.

Tous les vrais guérisseurs qui voudraient guérir jusqu'aux niveaux les plus profonds de la psyché d'une personne malade que ce soit mentalement, émotionnellement ou physiquement devraient être instruits du pouvoir de guérison de la Forme-pensée de guérison. Et ils devraient apprendre à visualiser cette forme-pensée sur leurs chakras spirituels et leurs organes physiques pour se protéger dans leur travail de guérison.

L'utilisation de cette forme-pensée n'est pas limitée aux praticiens de la guérison, car elle est le cadeau des anges pour tout le monde. Tout un chacun peut visualiser les sphères verte, bleue et blanche superposées sur le corps tout entier ou sur la partie du corps qui est affectée. C'est un moyen efficace d'aider les professionnels et les êtres dévoués dans leurs soins aux malades.

« Médecin, guéris-toi toi-même ! »

Mais le meilleur moyen de devenir un instrument de guérison consiste d'abord à rétablir l'harmonie parfaite en vous-même, comme cela a été dit : « Médecin, guéris-toi toi-même² » ! Cela, bien-aimés, peut être « le plus puissant travail de tous les temps » qui conduira ultimement à la libération de votre âme et à votre ascension dans la Lumière.

Pendant que vous cheminez pour réaliser cet appel de Dieu, vous devez « ceindre vos reins » pour interioriser le feu sacré de l'Esprit Saint en vous. Pour y parvenir, vous devez vous familiariser avec la Personne de l'Esprit Saint, qui est l'Ami et le Consolateur et l'Enseignant, et être en paix. C'est celui également connu comme le Maha Chohan qui vous guidera dans la Vérité à propos de la science de la guérison.

Recherchez les dons de l'Esprit Saint de façon légitime : éprouvez les esprits

Certaines personnes ont cherché les dons de l'Esprit Saint de façon non légitime. Elles n'ont pas commencé par éprouver les esprits pour savoir s'ils venaient de Dieu ou de Bélial. Jean a averti les fidèles de Jésus :

« Bien-aimés, ne croyez pas à tout esprit, mais éprouvez les esprits, [pour voir] s'ils sont de Dieu ; parce que beaucoup de faux prophètes sont sortis dans le monde. **Par ceci vous connaissez** l'Esprit de Dieu : Tout esprit qui confesse **que Jésus Christ est** venu en chair, est de Dieu ; et tout esprit qui ne confesse pas **que Jésus-Christ est** venu en chair, n'est pas de Dieu : et c'est cet *esprit* de l'antichrist, **duquel** vous avez entendu dire qu'il doit venir, et **même il est** déjà dans le monde³ ».

Certains convoitent les dons au lieu d'adorer Dieu humblement, lui qui donne tout don parfait qui vient d'en haut⁴. Ils recherchent les dons de l'Esprit pour accéder à plus de pouvoir sans avoir rejeté les esprits inférieurs, les désincarnés et les entités qui s'attachent à l'aura impure des impies. S'ils avaient demandé aux apôtres de les exorciser des esprits impurs, ils auraient certainement su comment utiliser les dons [de l'Esprit saint] de façon légitime.

Par conséquent, lorsque vous adoptez le Maha Chohan comme votre Enseignant (et beaucoup d'entre vous ont ressenti un appel de Dieu à devenir un disciple du Maha Chohan), assurez-vous de le faire légitimement. Si vous voulez être le disciple du Maha Chohan, vous devrez peut-être réorganiser votre vie, car il vous sera demandé de prouver que vous avez un cœur rempli d'amour, un esprit rempli de sagesse et une volonté, unie à la volonté de Dieu, qui est indomptable.

Si vous demandez et recevez le parrainage du Maha Chohan pour devenir un instrument de guérison, vous devez donc prendre, dans votre cœur, la résolution de ne plus jamais profaner la flamme de l'Esprit Saint. Cela signifie que vous devez contrôler ce que nous appelons les « énergies martiennes⁵ » et refréner toute tendance à manipuler les autres. Des éléments imperceptibles et non-résolus de la psyché peuvent empêcher les disciples potentiels du Maha Chohan de recevoir les dons de l'Esprit, incluant le don de guérison.

Saint Hilarion : un véritable guérisseur

Saint Hilarion, une incarnation de l'apôtre Paul, avait, dans une très grande mesure, le don de guérison. À la fin de sa vie, Hilarion a fait son ascension en Terre Sainte.

Par votre dévotion inébranlable envers l'Esprit Saint, vous aussi pouvez mériter le don de guérison et les huit autres dons que le Maha Chohan accorde aux disciples qui en sont dignes, à savoir : la sagesse, la connaissance, la foi, le don de faire des miracles, le don de prophétie, le discernement des esprits, le don de parler en langue et l'interprétation des langues⁶.

Les véritables grands guérisseurs de l'humanité qui, par le simple toucher de la main ou par un simple commandement « Sois guéri ! », peuvent amener les âmes jusqu'au point de résolution et d'intégrité, ont été envoyés par Dieu.

La marque distinctive d'un véritable guérisseur est qu'il marche dans l'ombre de sa puissante Présence JE SUIS, qu'il est humble devant Dieu et les hommes et qu'il rend gloire à Dieu pour les œuvres que Dieu accomplies à travers lui, sachant qu'il n'est que l'instrument de l'Esprit Saint. En somme, ces saints de Dieu vivent effacés et n'ont pas besoin de vous dire qu'ils ont le don de guérison.

Hilarion était un de ces hommes. Le livre *Butler's Lives of the Saints* parle de son humilité et des miracles de guérison qu'il a accomplis :

Hilarion,...désireux de commencer à servir Dieu dans une parfaite solitude,... donna une grande partie de ses biens à ses frères et le reste aux pauvres, ne gardant rien pour lui-même. ... Il se retira dans le désert. ... C'était un bel adolescent fragile,

affecté par le moindre excès de chaleur ou de froid et pourtant, il n'avait pour tout vêtement qu'une chemise faite de grosse toile, une tunique de cuir que Saint Antoine lui avait donnée et un manteau court...

Pendant quelques années, sa seule nourriture se composait de quinze figes par jour, qu'il ne mangeait jamais avant le coucher du soleil. Lorsqu'il ressentait la tentation de la chair, il disait à son corps, « Toi, espèce d'âne, je vais voir à ce que tu ne rues pas dans les brancards » et il coupait une partie de son maigre repas. ... Les premières années il n'avait pour tout abri qu'une petite tonnelle. ... Par la suite, il bâtit une cellule qui mesurait... un mètre vingt-cinq de large sur un mètre cinquante de hauteur et qui était un peu plus longue que son corps, une sorte de tombe plutôt qu'une maison. Il se rendit compte, assez tôt, qu'il devait manger plus que des figes s'il voulait se soutenir correctement et il se permit de manger aussi des légumes, du pain et de l'huile. Mais l'avancée en âge n'était pas une raison pour diminuer ses austérités.

Saint Hilarion subit de nombreuses épreuves douloureuses. Parfois son âme était recouverte d'un nuage sombre et son cœur était sec et oppressé par une angoisse amère ; et plus le Ciel était sourd à ses cris... et plus sincèrement il persévérait dans la prière. ...

Saint Hilarion a passé vingt ans dans le désert avant d'accomplir son premier miracle. Une femme stérile vint le trouver, en désespoir de cause et l'a convaincu de prier pour que Dieu la bénisse et la rende féconde ; avant que l'année ne fut écoulée, elle donna naissance à un garçon...

[Lorsque Saint Hilarion] arriva à environ soixante-cinq ans, il était depuis longtemps éprouvé par un pesant fardeau que représentait le grand nombre de gens, particulièrement les femmes, qui l'entouraient en plus de la charge de ses disciples, ... il décida de quitter le pays. ...

Saint-Hilarion... se rendit dans un désert du voisinage et se livra avec encore plus de ferveur qu'auparavant à l'abstinence et au silence. Il n'avait pas plu depuis trois ans à cet endroit et les gens s'adressèrent à Hilarion, ... implorant ses prières. Le saint leva les mains et les yeux vers le Ciel et, à l'instant, la pluie tomba en abondance. Beaucoup d'ouvriers et de bergers qui avaient été piqués par des serpents et des insectes furent guéris en mettant sur leurs blessures l'huile qu'il avait bénie. ...

Saint Hilarion voulait s'éloigner... aller là où on ne comprenait pas sa langue... mais les miracles, encore une fois, ont vaincu son désir de vivre incognito.

Saint Jérôme raconte qu'un serpent d'une taille énorme avait dévoré du bétail et des hommes et qu'Hilarion a persuadé cette créature de grimper sur un amas de bois, y a mis le feu afin qu'elle soit réduite en cendre. Il raconte aussi qu'une ville était secouée par un tremblement de terre et que la mer menaçait de la détruire. Les gens affolés amenèrent Hilarion sur le rivage comme s'il devait s'opposer à la mer tel un mur de protection contre les vagues. Il traça trois croix sur le rivage, étendit ses mains vers la mer qui, s'élevant telle une montagne, se retira.

Saint Hilarion... se lamentait que, bien que sa langue resta silencieuse, ses miracles parlaient. À la fin, il s'enfuit dans la nuit sur une petite embarcation en direction de Chypre. ... Peu de temps après son arrivée, son identité fut découverte, c'est pourquoi, il s'enfonça à l'intérieur des terres d'une vingtaine de kilomètres vers un endroit inaccessible, mais agréable où il trouva enfin la paix et la quiétude. Après quelques années, Hilarion y mourut à l'âge de quatre-vingt ans⁷.

Contrairement aux vrais guérisseurs comme Hilarion, ceux qui s'érigent en guérisseurs mais qui ne sont pas envoyés par l'Esprit Saint sont souvent gonflés d'orgueil. Ils ne comptent pas sur Dieu mais sur des moyens matériels, proclamant que ce remède-ci et maintenant celui-là est la panacée.

Il n'existe pas une telle chose qu'une panacée ! Car chaque maladie de l'esprit ou du cœur ou de l'âme ou du corps exige un remède spécifique pour sa guérison, pour sa transmutation. Et ces remèdes sont souvent uniques à l'individu.

Néanmoins, tout en espérant du Seigneur, tout en récitant vos décrets de flamme violette pour la guérison du corps et de l'âme, il n'est pas sage d'abandonner les remèdes légitimes et les traitements [médicaux] qui vous aident sur le chemin de l'intégralité.

[...] Dans la joie de ce qui viendra et de ce qui doit être pour chaque chercheur sincère sur le Sentier, moi Gabriel, je pose mon sceau sur vous avec l'éclair du *vajra*.

« **Le Phare du Sommet étend son rayonnement sur le Monde entier manifesté en tant que Perles de Sagesse** ».

La Conférence *The Convening of the Stars* (La convocation des Étoiles) s'est tenue du 28 décembre 1995 au 1^{er} janvier 1996, au Ranch Royal Téton, Comté de Park au Montana. La première dictée, celle de l'Archange Gabriel, a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le vendredi 29 décembre 1995.

N.B. Cette dictée a été révisée pour publication par la Messagère sous la direction de l'Archange Gabriel.

1. Cette dispense de la **Forme-pensée de guérison** a été annoncée par l'Archange Raphaël le 28 mars 1964. Cette forme-pensée est composée de trois sphères concentriques : le centre est blanc, entouré d'une sphère bleue et d'une sphère verte de feu sacré. Telle que décrit par l'Archange Raphaël, « le cœur de feu blanc est... entouré... par une puissante et tangible enveloppe de lumière bleue », qui représente la volonté de Dieu, ... la perfection manifestée pour toute l'humanité. La puissante enveloppe verte, vibrante et frémissante autour des deux autres rayons, est la substance permettant à la terre et à ceux qui y évoluent de se guérir ». La forme-pensée est une formule scientifique conçue pour la guérison spirituelle et physique et pour restaurer la matrice intérieure de l'âme. On peut la visualiser au-dessus d'un organe en particulier ou la superposer sur les quatre corps inférieurs et la visualiser pénétrant chaque atome, cellule et électron. La Messagère a enseigné que le centre de feu blanc sert à la purification et à la restauration de l'équilibre d'Alpha et d'Oméga ; que la sphère bleue magnétise et restaure la matrice intérieure ; et que la sphère verte extérieure apporte le flot continu de la guérison et restaure la vie. Voir le livre *La Science du Verbe*, Édition Lumière d'El Morya, 2007, p. 109-112

2. Lc 4, 23.

3. I Jn 4, 1-3.

4. Jacq 1, 17.

5. Les énergies martiennes comprennent : l'agression, la colère, l'arrogance, l'argumentation, l'accusation, l'agitation, l'apathie, l'athéisme, l'anéantissement, l'exaspération, l'irritation, la suggestion mentale agressive; le magnétisme familial; la critique, la condamnation et le jugement; le magnétisme animal malveillant, ignorant, sympathique et attrayant; l'anti-américanisme, toute manifestation anti-Père, anti-Mère, anti-Christ et anti-Esprit Saint dans les quatre quadrants de la matière.
6. I Cor 12, 1, 4-11.